

Du jeudi 16 au mardi 28 janvier 2025

Quand les enfants racontent ce qu'ils font à l'école...

« On a joué avec le parachute. »

« On a préparé deux galettes aux pépites de chocolat. »

« On a fabriqué des boucliers et des couronnes. »

« On a fait l'école dehors à la zone de loisirs. »

Du côté des apprentissages

Les PS ont appris à se déplacer sur un jeu de piste. Ils ont aussi travaillé à reconnaître leur prénom et celui des copains et se sont entraînés à faire des paquets de 3 éléments.



Les MS ont repéré les propriétés des figures géométriques : les sommets et les côtés. Ils ont joué avec le dé pour vite reconnaître les 6 faces sans compter les points. Il sont joué au jeu du Uno et appris à tracer des lignes brisées.



Sport et motricité

Nous continuons de faire babyhand : se déplacer sur un parcours et lancer le ballon de hand pour faire tomber des plots, lancer les ballons à un camarade de notre équipe...

Nous avons aussi dansé avec les foulards et joué avec le parachute.



Notre corps

Pour continuer à travailler sur le corps, nous avons cherché différentes façons de se déplacer ainsi que les parties du corps qui bougent. Puis pour terminer, nous avons bougé nos articulations comme le pantin de bois.



Éveil musical

Avec Camille, nous avons appris à faire de la musique avec des gobelets et l'avons accompagnée au son des grelots.



De la galette pour l'anniversaire de Manoé

Lundi, nous avons préparé deux galettes aux pépites de chocolat pour fêter l'anniversaire de Manoé.



C'est d'ailleurs Manoé qui a eu la fève le mardi matin et Louane le mardi après-midi.

Les élèves, Rachel, Alexandra et Sophie